

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Lebenslauf von Christian Christoph Elers.

**Elers, Christian Christoph**

**Halle (Saale), 07.1702**

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192269](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192269)

Augusty 1702.

Christianus Christophorus  
 Elors, Bardowico-Lüneburgensis,  
 annos habens XXIII. Pater meus  
 fuit Christianus Elors, Canonicus. f.  
 Voomberr, defunctus 1693. A pri-  
 mis juventutis annis litteris operam  
 dedi, primo Bardowici, sub educatio-  
 ne Dni. Rect: Schöpku. Deinde Lüne-  
 burgum me recepi, ibique per quatuor  
 fere annorum spatium sub Clarissim:  
 Dni. Rect: Polzii & Con-Rectoris  
 disciplina adolevi. Postea cum DEO  
 T. O. M. Gotham me ad Clar: Dom:  
 Nothenrod contuli, et ibi biennium et  
 quod excurrit, moratus sum. Ex<sup>quo</sup> in nume-  
 rum Hallensium civium Academicorum sum  
 cooptatus: per gratiam Dei incepta stu-  
 dia ad gloriam usque, et commodum aliorum  
 continuaturus. Halae Anno 1702. Viri  
 X in numerum eorum receptus sum & in Orphanotrophico  
 alimentum inveniant.

Septembr.

137.

Anno 1702. d. 12. Martij hinc Gotham disce,  
debam, reditam autem eodem anno d. 3. Julij.

Posthinc iter ingredebatur, et ex  
classis aliquot mensibz. recup. factis,  
denovo ordinarium in Universis hunc  
et speciali Superiori liberalitate occupavit  
d. 7. Julij 1704.

Heinricus Julius  
Elers, Bardovico-Lu-  
neburgensis, natus  
1667, d. 28. Junii, accessi  
d. 13. Junii 1699, discesi  
d. Oct. 1704.